Grünberger Tafel freut sich über Lebensmittel

Supermarktkunden spendeten haltbare Produkte

Aktion der Rewe-Märkte zugunsten der Tafeln stieß auch in Grünberg auf offene Messerschmidt hatte seine Kundschaft – mit viel Erfolg – aufgerufen, haltbare Lesollten. "Das ist eine wunderbare Sache, wenn wir auch einmal Lebensmittel bekommen, die länger haltbar sind. Damit

GRÜNBERG (red). Die bundesweite füllen wir die Körbe für die Bedürftigen auf, wenn einmal nicht so viel Ware vorhanden ist", erklärt Renate Apitz-Busch, Herzen. Der Grünberger Rewe-Markt zuständig für die Kommissionierung in der Grünberger Tafel. "Die Tafel sagt ein herzliches Dankeschön allen Rewe-Kunbensmittel zu kaufen, die dann an die den, die mitgemacht haben, und dem Grünberger Tafel weitergegeben werden Rewe-Markt danken wir für die Unterstützung", teilte die gemeinnützige Einrichtung der Diakonie in einer Presseerklärung mit.



Zusammen mit Ehemann Walter Busch (r.), Fahrdienstleiter der Tafel, nahm Renate Apitz-Busch (2.v.l.) die gepackten Tüten von Marktinhaber Bernd Messerschmidt und Foto: red Marktleiterin Susanne Halftermayer in Empfang.